

# *Cuba souligne qu'elle est fière d'avoir l'Afrique du Sud comme pays frère*

---



**Cuba**

**Sudáfrica**



La Havane, 27 mai (RHC)- Le vice-président du Conseil d'État de Cuba, Salvador Valdés, a souligné que son pays se sent fière d'avoir l'Afrique du Sud comme pays frère.

Il a auguré le renforcement des liens bilatéraux politiques et économiques sous l'actuel mandat du président sud-africain Jacob Zuma.

Salvador Valdés a terminé lundi une visite officielle à Johannesburg dont le principal objectif était d'assister à l'investiture de Jacob Zuma, élu pour un nouveau mandat et de célébrer le 20e anniversaire des relations diplomatiques entre notre pays et l'Afrique du Sud.

Pendant son séjour dans ce pays, le vice-président cubain a rendu hommage aux plus de 2000 combattants internationalistes cubains qui ont donné leurs vies dans les luttes de libération et contre l'apartheid, dans l'ensemble architectural Freedom Park, situé dans la ville de Pretoria.

À ce sujet, Salvador Valdés a rappelé les liens historiques de Cuba avec l'ANC, le Congrès National Africain, et avec le Parti Communiste Sud-africain.

Il a ajouté qu'actuellement les relations bilatérales sont fortes, qu'elles englobent de multiples domaines mutuellement avantageux et qu'elles reposent sur l'identification réciproque et la défense du droit international.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24224-cuba-souligne-quelle-est-fiere-davoir-lafrique-du-sud-comme-pays-frere>



**Radio Habana Cuba**